

Presse Nationale

> Politique



Côte d'Ivoire-Burkina Faso : quatre accords de coopération signés à Yamoussoukro

Au terme de la 7ème conférence du Traité d'Amitié et de Coopération (TAC) tenue, le 27 juillet, à Yamoussoukro, la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso ont signé quatre accords de coopération dans les domaines de l'audiovisuel, de l'économie numérique, de la jeunesse et de la femme.



1er sommet CEDEAO-CEAC : le Président Ouattara à Lomé depuis hier

Le Président de la République, Alassane Ouattara est, depuis hier, à Lomé (Togo) pour prendre part, aujourd'hui 30 juillet, au 1er sommet conjoint de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) et de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEAC). Ce sommet abordera les questions liées à la paix, la lutte contre le terrorisme, la radicalisation et l'extrémisme violent.

> Economie



4è pont d'Abidjan (Yopougon-Plateau) : Gon Coulibaly lance les travaux, aujourd'hui

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, lance ce lundi 30 juillet 2018 à partir de 15 h, les travaux du 4è pont d'Abidjan devant relier les communes de Yopougon et Plateau.



Transport : la SOTRA installe de nouveaux abribus

La Société des Transports Abidjanais a installé de nouveaux abribus et poteaux d'arrêt en matériaux inoxydables d'une durée de vie minimale de 20 ans, afin de garantir un confort et la sécurité aux passagers. Cette démarche s'inscrit dans le cadre de la modernisation des services de la SOTRA et de la satisfaction du client.



Les prix flambent à Bonoua

A Bonoua, localité du Sud de la Côte d'Ivoire, une pénurie de gaz a entraîné une hausse du prix de sorte que la bouteille de 6 kg qui coûtait 2 000 FCFA est passée à 3 000 FCFA quand celle de 12 kg est vendue à 7 500 FCFA au lieu de 5 500 FCFA.



Jean-Claude Brou prête serment

A l'occasion du 53è sommet ordinaire de la CEDEAO, l'ex-ministre ivoirien, Jean-Claude Brou, désigné président de la Commission de la CEDEAO, prêterait serment, le 31 juillet 2018 à Lomé, au Togo.



Investissement en Afrique de l'Ouest : le Burkina, 4è investisseur en Côte d'Ivoire

Le Burkina Faso était le 4è investisseur direct étranger en Côte d'Ivoire derrière le Liban, la France et le Royaume du Maroc en 2017. L'information a été donnée par le ministre burkinabè du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat en marge de la 7ème conférence du Traité d'Amitié et de Coopération tenue à Yamoussoukro.

> Société



Domaine rural : la délimitation des territoires en marche dans le Boukani et le Gontougo

Le directeur général de l'Agence foncière rurale (AFOR), Bamba Cheikh Daniel, a effectué une visite de terrain dans les régions du Boukani et du Gontougo en vue de s'imprégner de l'opération de délimitation des territoires villageois. 52% des villages des départements de Bouna et Doropo concernés par le projet ont achevé leur délimitation. A Bouna, 68 villages sur 123 sont bouclés et à Doropo, 21 villages sur 48 l'ont été.



L'OMS célèbre la Journée mondiale contre l'Hépatite

La journée mondiale contre l'Hépatite a été célébrée, le 28 juillet 2018, par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) sous le thème « agir contre l'hépatite : dépister, traiter ». L'objectif que l'OMS compte atteindre à travers ce thème au plan mondial, régional ou national est de développer les services de prévention, de dépistage, de traitement et de soins de l'hépatite.



Grève dans les prisons civiles : le mot d'ordre suspendu

Initialement prévue pour entrer en vigueur ce lundi 30 juillet 2018, la grève du collectif de l'administration des gardes pénitentiaires a été suspendue pour permettre aux négociations d'aboutir. C'est une décision de l'assemblée générale extraordinaire du dimanche 29 juillet qui s'est tenue à la MACA.



Lutte contre le chômage des jeunes : la Côte d'Ivoire et le Burkina créent un fonds de 200 millions FCFA

Dans le cadre de la coopération bilatérale entre les deux pays, un fonds de 200 millions FCFA, dit de l'Amitié et de la Coopération d'Insertion Economique des Jeunes a été créé le 27 juillet à Yamoussoukro, en marge de la 7ème Conférence du Traité d'Amitié et de Coopération (TAC) Côte d'Ivoire -Burkina-Faso. Ce fonds aidera au financement des projets des jeunes. Trois autres accords ont été signés dans les domaines du cinéma, de l'économie numérique et de l'insertion économiques des femmes.



Cinéma, TIC, économie numérique : ce que Yamoussoukro et Ouaga ont décidé

Lors de la cérémonie de clôture de la 7ème conférence au sommet du Traité d'Amitié et de Coopération (TAC) entre la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso, le 27 juillet 2018, à Yamoussoukro, les deux parties ont signé quatre accords, entre autres, un accord sur la coproduction des œuvres cinématographiques et audiovisuelles de long et court métrages et un accord sur le partage d'expériences dans le domaine de l'économie numérique.



Cohésion sociale à Guiglo : les populations demandent l'interdiction de la vente des forêts

Les couches professionnelles de la ville de Guiglo souhaitent l'interdiction de vente des forêts à l'issue d'un séminaire organisé par le ministère de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté sur le thème : « Le dialogue inter-communautaire à Guiglo ».

A l'International

> Politique



Pascal Affi N'Guessan tend la main au leader du PDCI

Lors du 4è congrès du Front Populaire Ivoirien (FPI) achevé, le samedi 28 juillet, Pascal Affi N'Guessan a été reconduit, sans surprise, pour présider le parti de Laurent Gbagbo, toujours derrière les barreaux à la CPI. Et pour Pascal Affi N'Guessan, le cap à donner à ses militants est clair : remporter la présidentielle de 2020. Pour ce faire, il a, une nouvelle fois, tendu la main au leader du PDCI, Henri Konan Bédié, en crise ouverte avec son allié au pouvoir, le Président Alassane Ouattara.

> Economie



Agroalimentaire : l'anacarde ivoirienne, une filière en crise

La filière de la noix de cajou, deuxième matière première de la Côte d'Ivoire en volume, après le cacao, est confrontée à sa première grande crise, avec notamment la chute des prix et une demande en baisse. Devant le désarroi des producteurs, les solutions peinent à émerger.

Vu sur le Net

> Politique



Alliances politiques : le PDCI à la recherche de la voix de Blé Goudé

Jean Louis Billon, cadre anti-RHDP unifié et proche de Bédié a rencontré ce 26 juillet, Charles Blé Goudé. L'information de la rencontre entre Jean Louis Billon et Charles Blé Goudé a été rendue publique par un communiqué signé de son directeur de cabinet et porte-parole, Diaby Youssouf, basé à Paris.



Billon rencontre Gbagbo à la Cour Pénale Internationale

Probable candidat à la prochaine présidentielle en Côte d'Ivoire, Jean-Louis Billon, membre d'un des deux principaux partis de la coalition présidentielle, s'est rendu à la Haye pour rencontrer l'ex-Chef de l'Etat Laurent Gbagbo, jugé pour des crimes contre l'humanité, a-t-on appris samedi auprès de leurs entourages. M. Billon, ancien porte-parole adjoint du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), "a visité M. Gbagbo jeudi et vendredi ainsi que son ministre de la Jeunesse Charles Blé Goudé", tous deux jugés par la Cour Pénale Internationale (CPI).



Des proches de Soro reçus chez Bedié à Daoukro

Une délégation du Rassemblement pour la Côte d'Ivoire (RACI) conduite par le député Soro Kanigui a été reçue, samedi soir à Daoukro, par le président du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA), Henri Konan Bédié.



Affaire empoisonnement présumé de Samba David, l'administration pénitentiaire affirme que le détenu souffre d'une hypertension artérielle chronique

Douyou Nicaise alias Samba David n'a pas, selon l'administration pénitentiaire, été empoisonné durant sa détention depuis qu'il a été placé sous mandat de dépôt le 16 décembre 2015 par le juge d'instruction du 4ème cabinet du Tribunal de Première instance d'Abidjan pour des faits de meurtre, tentative de meurtre. L'administration pénitentiaire affirme dans un communiqué de presse que selon les médecins qui l'ont régulièrement consulté pendant sa détention, Samba David souffre d'une hypertension artérielle chronique.

> Société



La jeunesse perdue de Daloa, ville de départ vers l'émigration clandestine

La ville de Daloa est l'un des points de départ de l'émigration clandestine en Afrique de l'Ouest. En cinq ans, des dizaines de milliers de jeunes Ivoiriens ont tenté de s'exiler en Europe, avec des fortunes diverses.

Agence de Presse

> Politique



Le président Adjoumani explique les motivations de la création du parti unifié RHDP

Lors de la cérémonie de lancement de son mouvement « Sur les traces de Félix Houphouët-Boigny », le 28 juillet, à Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo), le président Adjoumani, a soutenu que le parti unifié Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) va permettre à la Côte d'Ivoire d'être un pays stable et en paix pour des décennies, en apportant le progrès et en améliorant les conditions de vie des populations. Il a rappelé les victoires obtenues par les partis membres du RHDP lors des joutes électorales.



Affaire Samba David empoisonné : l'administration pénitentiaire dément

L'administration pénitentiaire ivoirienne a démenti la « rumeur » d'empoisonnement à Korhogo (Extrême nord ivoirien) de Nicaise Douyou alias Samba David, un détenu pro-Gbagbo mis en liberté provisoire dans la nuit de mardi à mercredi dernier pour « raisons médicales ». « L'administration pénitentiaire tient à indiquer que ces informations sont dénuées de tout fondement. Elles le sont d'autant plus qu'elles ne s'appuient sur aucune analyse toxicologique », indique un communiqué de cette institution.



"C'était une erreur" de relayer l'information du présumé empoisonnement de David Samba (Dircom Soro)

La direction de communication de Guillaume Soro a admis dimanche que "c'était une erreur de relayer" l'information du présumé empoisonnement de Nicaise Douyou, dit David Samba, un ex-détenu pro-Gbagbo, sur la page Facebook du président de l'Assemblée nationale et présenté ses "excuses à l'administration pénitentiaire". "Nous convenons que c'était une erreur de relayer sur la page officielle du PAN (président de l'Assemblée nationale) cette publication et la réaction qu'elle a suscitée", indique une note signée de Moussa Touré, directeur de communication de Guillaume Soro.



Rencontre de trois heures entre Billon, le député Youté et Charles Blé Goudé à la Haye

L'ancien ministre ivoirien, Jean-Louis Billon, secrétaire exécutif du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), chargé de l'information, a rendu jeudi une visite de trois heures à l'ex-ministre de la Jeunesse, Charles Blé Goudé, jugé à la Haye pour "crime contre l'humanité". Il était accompagné du député de Kouibly

(Ouest ivoirien), Innocent Youté.

> **Société**



Quatre fumoirs détruits à Yopougon

Quatre fumoirs installés dans les sous quartiers Kouté, Koweït et Nouveau quartier dans la commune de Yopougon, ont été détruits par les agents de police du 19e arrondissement, en collaboration avec des éléments de la police criminelle, a appris samedi, l'AIP auprès de sources sécuritaires.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.